

# Rocardien un jour...



**PRÉCURSEUR.** Michel Rocard.

Jean-Pierre Sueur s'est ému cette semaine des critiques que le Premier ministre Manuel Valls a essuyées pour avoir déclaré sa flamme aux entreprises. Des cris d'orfraie qui tiennent « à l'histoire de la gauche, bâtie sur la défense de la classe ouvrière », estime le sénateur socialiste qui en profite pour remettre ses habits de rocardien, et louer l'ancien Premier ministre pour sa « lucidité, sa marque de fabrique », rappelant que Michel Rocard, précurseur, avait défendu avant 1981 la « régulation par le marché ». « Tout cela est aujourd'hui acquis », précise-t-il, mais « l'inconscient, et l'inconscient historique, subsistent ». Rocardien un jour, Rocardien toujours. ■